

RATHAUSKORRESPONDENZ

Herausgeber und verantw. Redakteur:
FRANZ XAVER FRIEDRICH

293

Wien, am 12. Oktober 1933

Jubilare der Ehe.

Am Samstag besuchte in Vertretung des Bürgermeisters amtsführender Stadtrat Honay die Wiener Ehepaare Eduard und Christine Dabrozil, Johann und Anna Herlt, Anton und Anna Plas, Karl und Karoline Rosecker, Gustav und Anna Schaffranek und Johann und Marie Vimetal anlässlich der Feier der goldenen Hochzeit in ihren Wohnungen. Stadtrat Honay beglückwünschte die Jubelpaare und überreichte ihnen die Ehrengaben der Stadt Wien. Den sechs goldenen Hochzeitspaaren wurden insgesamt sechsunddreissig Kinder geboren, von denen achtzehn noch am Leben sind; diese haben zwanzig Kinder.

.....

Das Interesse des Auslandes für das neue Wien.

Kürzlich besuchte die Delegierte der städtischen Wohlfahrtszentrale in Brüssel, Frau G.A. Arippe, eine bedeutende Sachverständige auf dem Gebiete des belgischen Fürsorgewesens und der belgischen Wohlfahrtsorganisation, eine Reihe von Fürsorgeanstalten, Fürsorgeeinrichtungen und mehrere Wohnhausanlagen, wobei sie bis ins Detail gehende Informationen einholte. Vor einigen Tagen besichtigten der Generalrat des Departements Eure (Normandie), Lucien Boudehan, und die englischen Gewerkschaftsführer Hayday und Joynson-Hicks zahlreiche Wohnhausbauten, Fürsorgeanstalten und Bäder. Die Gäste sprachen sich über das Gesehene in äusserst anerkennenden Worten aus; insbesondere Frau Arippe brachte wiederholt ihre Bewunderung über die Fürsorgeeinrichtungen des neuen Wien zum Ausdruck.

.....

Ausgestaltung der elektrischen Strassenbeleuchtung.

In der nächsten Zeit wird die Friedlgasse in Döbling mit elektrischer Beleuchtung eingerichtet. Der Magistrat hat die Aufträge zur Durchführung der notwendigen Installationsarbeiten bereits vergeben.

.....

Bezirksvertretung Hietzing.

Die Bezirksvertretung Hietzing tritt am Donnerstag, den 26. Oktober, um 18 Uhr zu einer Plenarsitzung zusammen.

.....